



Artikelnummer/Itemnumber: 50370

Tarifnummer Export: 73269098 | Frachtkategorie: B

Euro-Gitterboxen

Euro mesh boxes



Artikelbeschreibung:

Euro Gitterbox
die europäischen Vierwege-Boxpaletten aus Stahl (DB-Gitterboxen, Euro Gitterboxen) sind als perfekte Lademittel für sperrige, unverpackte Transportgüter geeignet. Durch die optimale Stapelfähigkeit und Stabilität hat die Euro-Boxpalette einen hohen Stellenwert in der Lagerhaltung der herstellenden Industrie, Maße: 800 x 1200 x 970 mm, Tragfähigkeit: ca. 1500 kg, Fertigung nach UIC - Norm 435-3; integriert in der DIN 15155

Verwendungszweck:

Für den Einsatz im Bereich Lager- und Transportwesen.

Technische Daten:

Gewicht: 70,00 kg/St
Material:
S235 JR & Holz

item description:

Euro-mesh box pallet
the european mesh box pallets made of steel are ideal for transport of bulky and non-packed goods. They are stackable and caused by high stability they are often used in storage for manufactures dimensions: 800 mm x 1200 mm x 970 mm, max. load: 1500 kg, fabrication selon UIC - Norme 435-3; intégrée dans la norme DIN 15155

designated purpose:

For the application in storing- and transport-business.

technical specifications:

weight: 70,00 kg/pc
material:
S235 JR & wood

*Alle Angaben sind Richtwerte (teilweise mit branchenüblichen Rundungen zum besseren Verständnis) und dienen lediglich zum Produktverständnis, nicht aber als Basis zum Bau von Zubehörteilen, Lagergestellen, Adaptierungen, Kombinationsprodukten o.ä. Alle Angaben sind ohne Gewähr, für evtl. Fehler und resultierende Folgen übernehmen wir keine Verantwortung.

*All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.